



## Yo prefiero la alianza: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, indicó que no hay acuerdos en torno a la reforma electoral. Han sido diversas las reuniones que han sostenido la Secretaría de Gobernación y los aliados, los representantes del Partido del Trabajo y del Partido Verde, anoche les propusieron bajar el número de plurinominales y con una sola curul que eliminan no van los votos del PT y del Partido Verde.

“Yo prefiero la alianza. Si no hay consenso no hay reforma, si no hay reforma no hay nada. Nadie está obligado a lo imposible”, puntualizó Ricardo Monreal. Se ha roto el diálogo y él no puede convencer a los aliados de que regresen a esa mesa cuando no quieren mover ni los plurinominales ni los recursos para los partidos políticos. En entrevista, Carlos Alberto Puente, coordinador de los diputados del Partido Verde, no quiso decirlo textual, solo expresó que no había en estos momentos una reforma redactada y que seguían escuchando al Ejecutivo.



[https://drive.google.com/file/d/1QW3mWariQU2TY3ZJA\\_ANHNOxkW55qWL1/view](https://drive.google.com/file/d/1QW3mWariQU2TY3ZJA_ANHNOxkW55qWL1/view)